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*LA BONTÉ ENVERS LES PROCHES*

Dans un hadîth mentionné par At-Tirmidhiy ــــه ــــه الل le رحم
Messager d’Allâh صلى الله عليه وسلم a dit :

خيركم خيركم لأهله

Le meilleur d’entre vous est celui qui est le meilleur envers
sa famille.

Le Croyant se doit d’agir avec bonté envers sa famille.

Les proches sont les plus dignes et les plus en droit de notre
bienfaisance.

Chacun  doit  s’efforcer  à  être  l’enfant  modèle  pour  ses
parents, le mari parfait ou l’épouse parfaite.

Se  comporter  avec  son  épouse  de  la  même  manière  qu’on
souhaiterait  que  notre  gendre  soit  avec  notre  fille.

Prendre soin de son mari tout comme on aimerait que notre
belle-fille s’occupe de notre fils.

Le fait d’être souriant, sociable et généreux avec son cercle
d’amis est une très bonne chose. Mais si lorsqu’on rentre chez
nous,  notre  sourire  disparaît,  on  adopte  un  tempérament
nerveux et nos paroles sont dures c’est que vraiment on a été
privé de beaucoup de biens et qu’on s’éloigne du droit chemin
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s'efforcer à être l'enfant modèle pour ses parents, le mari
parfait ou l'épouse parfaite.Se comporter avec son épouse de
la même manière qu'on souhaiterait que notre gendre soit avec
notre fille.Prendre soin de son mari tout comme on aimerait
que notre belle-fille s'occupe de notre fils.Le fait d'être
souriant, sociable et généreux avec son cercle d'amis est une
très bonne chose. Mais si lorsqu'on rentre chez nous, notre
sourire disparaît, on adopte un tempérament nerveux et nos
paroles sont dures c'est que vraiment on a été privé de
beaucoup de biens et qu'on s'éloigne du droit chemin.
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